

Jugendleiterbericht 2003

Der derzeitige Stand an Jugendlichen:	39
Trainingsteilnahme durchschnittlich:	24
davon in den Mannschaften eingesetzt:	16

Während des letzten Jahres hat sich eine gute Trainergruppe gefunden:

- Thomas Griesmann vom Turm macht 14-tägig die Bauerngruppe
- Udo Seidens wechselt mit mir alle 2 Wochen bei der Betreuung der Turm- und Bauerngruppe
- ohne die weitere Entzerrung der Königsgruppe in eine "Fortgeschrittenabteilung" würde man diesen aber nicht gerecht werden. Dies macht seit über einem Jahr Wolfgang Kassubek
- und nicht zuletzt Hans-Peter Roos, der nahezu jeden Freitag ab 17:00 Uhr anwesend ist und bei der Betreuung hilft.

Ihnen allen ein dickes Dankeschön für ihren Einsatz!!

Außer den drei bereits genannten Gruppen wurde noch eine Profigruppe gegründet, die im kleinen Kreis donnerstags in der TG versucht, etwas tiefer ins Schach einzudringen. Das Training dauert dort von 17:30 bis etwa 20:00 Uhr.

Viktor Gasthofer hält nach wie vor jeden 2. Freitag im Monat das Training Königsgruppe, im Anschluss daran um 19:30 für die Erwachsenen (nur zur Erinnerung).

Auf der Bayerischen Meisterschaft 2002 erreichte Wassilian Diana den 1. Platz bei der weiblichen U12.

Für die Bayerische Meisterschaft 2003 haben sich Michael Förster und Diana Wassilian qualifiziert.

Es wurden noch eine Menge weiterer Turniere besucht, mit teilweise hervorragenden Ergebnissen. Für die Einzelergebnisse verweise ich allerdings auf den kleinen Schachkönig.

Erwähnenswert ist noch, dass sich das Walther-Rathenau-Gymnasium bei den unterfränkischen Schulschachmeisterschaften den 2. Platz erkämpft hat, ungeschlagen und nur mit Kindern unseres Schachklubs in dieser U16-Mannschaft besetzt.

Erich Feichtner